



Pressemitteilung vom 14-10-2010

Kreisjugendfeuerwehr-Alarmübung 2010 in Steinfurt

Steinfurt Im Industriegebiet „Sonnenschein“ wird am kommenden Samstag (23-10-2010), die Alarmübung der Jugendfeuerwehren aus dem Kreis Steinfurt stattfinden. An der Übung nehmen insgesamt 300 Jugendliche und Einsatzkräfte mit ca. 50 Fahrzeugen teil. Laut „geplantem“ Szenario gelangen durch den Unfall zweier Tankfahrzeuge große Mengen Kraftstoff in die Kanalisation und lösen Brände im ganzen Industriegebiet aus.

Die Übung startet am Samstag um ca. 14:30 Uhr, dann rücken die Einsatzkräfte mit ihren Fahrzeugen an. Mit Martinshorn und Blaulicht fahren die Löschzüge aus den Bereitstellungsräumen zu den Übungsobjekten vor. Einsatzschwerpunkte werden die Firmen Buckeye Steinfurt GmbH, DHL Solutions GmbH und Pastring sein.

Während der Übung kann es im Industriegebiet für Verkehrsteilnehmer zu Behinderungen kommen. Nach der Übung findet eine Aussprache in Borghorst statt. Gegen ca. 17:30 Uhr wird die „rote Invasion“ die Heimreise angetreten haben.

Ansprechpartner:
Kreisjugendfeuerwehr Steinfurt
Fachbereichsleiter Öffentlichkeitsarbeit
Frank Muhmann
frank-muhmann@t-online.de
Mobil 0171/1463622

